

## Wakil Bupati Sijunjung Dampingi TSR Provinsi Sumbar Kunjungi Masjid Syukur Nagari Langki

Dodon Afrianto - [SIJUNJUNG.OPINIPUBLIK.ID](http://SIJUNJUNG.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 8, 2022 - 20:34



SIJUNJUNG - Wakil Bupati Sijunjung H. Iraddatillah, S.Pt. dampingi Tim Safari Ramadhan (TSR) Pemprov Sumbar kunjungi Masjid Syukur Jorong Muaro Lunggo Nagari Langki Kecamatan Tanjung Gadang, Kabupaten Sijunjung, Kamis. (07/04/22).

TSR Pemprov Sumbar yang diketuai oleh Ketua LPPM Unand mewakili rektor Unand, DR. Ir. ing. Uyung Gatot Syafrawi Dinata, MT, berbuka bersama masyarakat di rumah Wali Nagari Langki dengan hidangan khas Langki yaitu Gulai Umbuik.

Pada kesempatan itu Wabup Radi, panggilan akrab orang nomor dua di Kabupaten Sijunjung ini menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan TSR Pemprov Sumbar.



“Kami atas nama Pemerintah Daerah Kabupaten Sijunjung mengucapkan terimakasih kepada tim ramadhan, tim hari ini juga membawa serta beberapa kepala OPD yang mudah-mudahan memberi perhatian lebih kepada Kabupaten Sijunjung, Semoga bantuan yang diberikan berkah dan bermanfaat bagi masyarakat Sijunjung khususnya Nagari Langki,” kata Wabup.

Sementara itu, Uyung Gatot mengatakan banyak program Unand dalam pemberdayaan dan dorongan untuk kemajuan Nagari, khususnya Nagari Langki, serta sejumlah nagari di Sumbar secara bergiliran setiap tahunnya.

“Hampir setiap tahun, Unand melakukan kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN), dengan mengirimkan ribuan mahasiswa ke hampir seluruh nagari di Sumbar secara bergiliran. Juga banyak kegiatan pengabdian masyarakat lainnya yang intinya untuk mendorong pembangunan dan peningkatan perekonomian masyarakat setempat,” ujarnya.



Terlihat hadir dari provinsi, Ketua LKAAM Sumbar, H. Fauzi Bahar Datuak Nan Sati, Kadis Kebudayaan Syaifullah, Biro Kessos Meirizal dan dari Pemkab Sijunjung hadir juga Kadis Sosial Yofritas. Sekretaris Dinas Pangan & Perikanan Arwilson, Kabag Tapem Bobby Roespandi, Camat Tanjung Gadang Emil Evan dan mewakili Kabag Kesra Amrizal serta tim Protokoler Sijunjung.

Kunjungan Tim Safari Ramadhan diakhiri dengan penyerahan bantuan pembangunan masjid dari Pemprov Sumbar sebesar Rp.50 juta dan Wakil Bupati Sijunjung menyerahkan bantuan Al Quran dan Sajadah.